# RAZONANDO 2022

# **PULSO ESTATAL**

#### AGUASCALIENTES El fantasma de la denuncia



RUVALCABA (con gorra roja), acompañada por Tatiana Clouthier (der.), ayer.

Una de las palabras más pronunciadas durante las campañas proselitistas que están por terminar fue "denuncia". Hace dos semanas, América Fernanda Alférez Ruvalcaba, hija de la candidata de Morena al gobierno del estado, Nora Ruvalcaba, fue acusada de enriquecimiento ilicito y otros delitos. Y el pasado sábado, el dirigente nacional de este partido, Mario Delgado, afirmó que denunciará a la abanderada del PAN, Tere Jiménez, por presuntas irregularidades en la construcción de un parque fotovoltaico cuando ella fue alcaldesa de la capital. Otros candidatos con menos posibilidades de ganar se han sumado indistintamente en favor o en contra de alguna de las dos mujeres que pelean por la gubernatura. Esto tiene muy caliente la plaza en la vispera de los cierres de media semana.



ESTEBAN VILLEGAS, durante su último acto de proselitismo, en Poanas, ayer.

# DURANGO Cierran fuerte los aspirantes

Lo que ocumió este fin de semana marcó el inicio de un cierre de campaña muy fuerte por parte de los dos principles contendientes por la gubernatura. El candidato de la alianza PRI-PAN-PRD. Esteban Villegas, encabezó un mitin multitudinario en Tamazula, en donde provocó algarabía al anunciar que los programas sociales se quedan y se fortalecen. Y ni qué decir de la abanderada de Morena-PT-PVEM-RSP, quien el sábado encabezó un evento en el que se dio cita toda la plana mayor de la 4T, incluidas dos "corcholatas": Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López. Además, estuvieron cinco gobernadores de Morena y varias figuras de este partido. Se espera que en ambos casos, el cierre de campaña oficial, que tendrá lugar a media semana, sea de mayor participación.



EL CANDIDATO de Morena, durante el cierre de su campaña, aver.

#### HIDALGO Lanzan a GN a cuidar comicios

Después de que en varios discursos los líderes de Morena han manifestado que es necesario que la Guardia Nacional cuide los comicios locales, el equipo de campaña de Julio Menchaca formalizó su petición para que elementos federales respalden la seguridad de sus cierres de campaña. Particularmente hicieron la petición para el municipio de Tepehuacán de Guerrero, que encabeza José Juan Viggiano, hermano de la candidata de Va por Hidalgo, Carolina Viggiano. Según el equipo de Menchaca, la Guardia Nacional sí contempla acompañarlos en sus eventos del próximo miércoles. En tanto, la candidata prista dijo que mientras su contendiente se preocupa por su propia seguridad, ella tiene un plan para blindar el estado de la delincuencia, que fue uno de los principales temas que expuso durante el último debate.



EL ABANDERADO DEL PRI, durante un acto proselitista, el sábado.

### OAXACA Propuesta indecorosa

A sólo una semana de las elecciones para elegir gobernador, el ambiente comienza a ponerse tenso en el estado. El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, hizo un llamado a la candidata del PAN a la gubernatura de la entidad, Natividad Díaz, a sumarse a la alianza opositora y declinar en favor de Alejandro Avilés, propuesta que fue rechazada por la panista, quien aseguró que "ella no se vende". En tanto, el candidato de Morena, Salomón Jara, aprovechó los mitines proselitistas para llamar al voto en favor de su partido en los próximos comicios, a la par que denunció la coacción del sufragio por parte de su contrincante del PRI, Alejandro Avilés. Y los tres candidatos se declararon listos para cerrar sus respectivas campañas a la mitad de esta semana.



MARA LEZAMA (centro), con el gobernador de Michoacán (der.), ayer.

#### QUINTANA ROO Se encienden disputas en la oposición

Mientras la candidata de Morena, Mara Lezama, aprovecha los últimos días de su campaña para presentar más propuestas, como su Red Estatal de Empresas, para motivar a los emprendedores informales a que se incorporen a la formalidad, entre los aliados del PRI, PAN y PRD, que en otros estados contienden juntos, pero en Quintana Roo no, surgen más diferencias y disputas. Resultó que se dieron malos entendidos respecto a que supuestamente la priista Leslie Hendricks podría declinar, de última hora, en favor de la abanderada de panistas y perredistas, Laura Fernández, lo que posteriormente fue aclarado. Por si fuera poco, candidatos a legisladores locales del tricolor estuvieron recibiendo mensajes vía WhatsApp para que se sumaran a la campaña de Fernández, lo que generó mayor división.



VERÁSTEGUI (centro), acompañado por el líder del PRD, en Reynosa, el sábado.

# TAMAULIPAS Nuevas quejas ya en puerta

Nos cuentan que durante los actos proselitistas a quien "cacharon en la movida" fue a Morena en Tamaulipas, pues resulta que una camioneta, propiedad de la Cámara de Diputados, fue localizada en aquella entidad, y dentro de la cual hallaron propaganda electoral en favor de su candidato, Américo Villarreal, hecho por el cual el Partido Acción Nacional advirtió que presentará una denuncia ante las autoridades judiciales y electorales. Mientras tanto, quien puso un pie a la campaña de su padre fue Martha Verástegui, hija del abanderado de Va por Tamaulipas, César Verástegui, ya que esta semana se difundieron fotografías de la joven, quien ha laborado dentro del actual gobierno panista del estado, visitando diversos países.